

C.I.L. des Sablettes : l'avis du quartier

LORS de l'assemblée du comité d'intérêt local qui s'est tenue dimanche dernier, une multitude de bons et de mauvais points ont été décernés par les participants. Dans la rubrique « bonnes nouvelles » figurent l'amélioration de la propreté de la plage, la réfection de la promenade, l'installation de douches ou la plantation de palmiers. Les vols sur la plage, dans les voitures, les jets de pétards dans le « secteur » Verlaque causant autant de grincements de dents. Le président Mouillebet a d'ailleurs demandé au représentant du commissaire Puverel, assis en face de lui, d'ouvrir le poste en été de 8 h à 20 h, afin d'abaisser d'un cran la délinquance.

Mais au top 50 des problèmes évoqués lors de cette réunion, le bruit arrive largement en tête : les adhérents du C.I.L. réclament donc la signature d'une charte du bruit par le comité, les résidents, les responsables d'animations et de salles de spectacles. L'expérience déjà tentée à Cavalaire montre qu'il est possible d'accorder

ses violons en matière de l'isthme, « en attendant le projet définitif (voir ci-contre) : des terrains de sport, un boulodrome, une promenade arborée, un peu à l'exemple de l'îlot des ferrailleurs à Toulon, qui va bientôt être transformé en ce sens ».

Les élus ont répondu chacun à leur tour : « il n'y aura pas de réalisation immobilière dans le secteur colline du Fort Napoléon », rappelle Aldo Bacci qui a également annoncé qu'un plan d'aménagement de l'isthme, préparé par la SAMETOVAR et la DDE, était en cours de réalisation et qu'en attendant, un cadre paysager pourrait être implanté dans cette zone. Arthur Paecht, à propos de l'isthme, a demandé de « tout mettre en œuvre avant l'arrivée des forains pour éviter leur installation sur ce terrain ». Quant à Christian di Majo, il a assuré que l'éclairage du port de Saint-Elme allait être amélioré.

Un joli lot de promesses que les habitants ont soigneusement consignées dans leur mémoire, en attendant qu'elles se réalisent.

P.M.